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Mir schmeckt es auch überhaupt nicht, das Fürth jetzt anscheinend hochgeht.

Vorteilhaft ist das für uns ganz sicher nicht.

Sponsoring, Zuschauer, Talente aus der Region, das wird sich tendenziell jetzt alles Richtung
Westvorstadt verschieben.

Wie stark, kann man natürlich noch nicht sagen, vielleicht sind das auch nur marginale Effekte,
hoffen wir es mal.

Dazu kommt natürlich, dass sie mittelfristig finanziell besser aufgestellt sein werden als wir,
vorausgesetzt natürlich, sie schmeißen das Geschenk des Aufstiegs nicht so unfassbar dämlich
weg wie wir zuletzt.

Damit meine ich nicht mal, dass sie sich halten müssen (was durchaus nicht unmöglich ist, die
Konkurrenz oben wird nächstes Jahr nicht die allerbeste sein), sondern einfach nur den
Umstand, dass man die Mehreinnahmen vernünftig einsetzt - und Fürth ging mit seinen Mitteln
traditionell deutlich achtsamer um als wir.

Für den Moment und vermutlich auch die nächsten paar Jahre sind wir nur noch Frankens
Nummer zwei.

Das ist zwar eine Kröte, die für mich schwer zu schlucken ist, aber ich kann es akzeptieren, weil
wir es für den Moment nicht ändern können.

Wir sind selber schuld, dass wir von Fürth überholt worden sind. Die Fehler, die von den
Vereinsverantwortlichen in den letzten Jahren und Jahrzehnten begangen worden sind, haben
einfach dazu geführt.

Aber die Vergangenheit können wir nicht ändern.

Was wir ändern können ist unsere Zukunft und da bin ich mindestens mit Hecking
zuversichtlich, dass wir jetzt eine vernünftige Schiene fahren, die uns mittelfristig wieder in die
Erfolgsspur bringen kann.
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Wir werden der größere Verein bleiben, wir werden die Leute in der Region nach wie vor mehr
emotionalisieren und einfangen als das Kleeblatt, wir haben nach wie vor das größere NLZ und
werden zumindest vorerst auch noch attraktiver für Sponsoren bleiben.

Primär müssen wir auf uns schauen.

Und da hoffe ich, dass wir jetzt nach zuletzt wieder knapp drei Jahren Elend endlich mal wieder
die Kurve bekommen haben.
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